



Sportjugend Pfalz

## Pressemitteilung

vom 04. Dezember 2025

### Bewegung und Kultur bei der SG Hochspeyer

**Die SG Hochspeyer erhält den AOK-  
Gesundheitspreis »Sportjugend Pfalz«**

**Die Jugend der SG Hochspeyer e. V. erhält am Mittwoch, dem 10. Dezember, den mit 500 Euro dotierten AOK-Gesundheitspreis »Sportjugend Pfalz«. Mit diesem Preis belohnt die AOK Rheinland-Pfalz/Saarland in Kooperation mit der Sportjugend Pfalz die engagierte Jugendarbeit der Sportvereine.**

Die SG Hochspeyer zählt mit ihren Abteilungen Fußball, Turnen, Leichtathletik, Tischtennis, Badminton und Billard zu den größeren Sportvereinen im Landkreis Kaiserslautern. Von über 800 Mitgliedern sind mehr als 300 Kinder und Jugendliche im Alter bis 18 Jahre, das entspricht einem Anteil von fast 40 %. »Für die 40 Trainingseinheiten und 17 Wettkämpfe wöchentlich, aber vor allem auch um das Jugendangebot im Verein aufrechtzuerhalten, bedarf es einer Vielzahl an Helfern«, so Präsident Thomas Bernhart. Dabei darf er auf die Unterstützung von über 50 Übungsleitern zählen. Nachwuchssorgen hat der Verein bislang keine, schließlich beinhaltet das Programm neben vielen Sportmöglichkeiten auch ein Sommerferienprogramm, Faschingsveranstaltungen Schwimmbadfeste, Kerweaktivitäten und Wanderungen, über die das Interesse vieler Kinder und Jugendlichen für den Sportverein geweckt wird. Highlight für die Vereinsjugend ist die jährlich organisierte Jugend- und Familienfreizeit in

Frankreich, ein Zeltlager mit ca. 80 Teilnehmern. Die SG will ein Verein für alle Kinder und Jugendlichen sein, niemand soll zu kurz kommen, schon gar nicht Menschen mit Handicap. Daher widmet sich die Jugend auch dem Inklusionsgedanken: So sind z. B. beim Fußball und in der Ballettgruppe Kinder mit Behinderung fest integriert – Highlight hier: die jährlichen Aufführungen im Pfalztheater vor etwa 800 Zuschauern.

Dennis Stortz, Teamleiter der AOK und Jurymitglied des AOK-Gesundheitspreises, lobte besonders den Aspekt einer gesunden Ernährung in den Freizeiten, wobei Kinder und Jugendliche die Mahlzeiten unter Anleitung selbst zubereiten. Darüber hinaus beeindruckte ihn auch die Bereitwilligkeit der Vereinsjugend bei den Arbeiten rund um das 60.000 m<sup>2</sup> große Sportgelände mitzuhelfen.

Für seine Jugendarbeit erhält die SG den mit 500 Euro dotierten AOK-Gesundheitspreis »Sportjugend Pfalz«. Die Verleihung findet am **Mittwoch, dem 10. Dezember, um 14:30 Uhr im Sportheim der SG Hochspeyer, Kirchstraße 80 in Hochspeyer**, statt. Für die AOK überreicht Teamleiter Dennis Stortz den Preis, die Sportjugend Pfalz wird von Jugendsekretär Peter Conrad vertreten.

### **Hintergrund**

Der AOK-Gesundheitspreis »Sportjugend Pfalz« ist eine Gemeinschaftsaktion der AOK Rheinland-Pfalz/Saarland – Die Gesundheitskasse und der Sportjugend Pfalz. Er wird alle 3 Monate verliehen und dient der Förderung der allgemeinen Vereins-Jugendarbeit. Die AOK fördert jeweils einen Verein mit einem Preisgeld in Höhe von 500 Euro. Einsendeschluss für den kommenden AOK-Gesundheitspreis ist der 15. Februar 2026. Teilnehmen können alle Mitgliedsvereine des Sportbundes Pfalz. **Infos** [www.sportjugend-pfalz.de](http://www.sportjugend-pfalz.de)

*Zur **Berichterstattung** sind Medienvertreter herzlich eingeladen.*

**Medienkontakt**

Christoph Fritzinger  
Abteilungsleiter Marketing  
**T** 0631.34112-34  
**E** christoph.fritzinger@sportbund-pfalz.de